
EH von ASD.

Beitrag von „Andreas75“ vom 20. August 2021, 01:00

Saftig, sicher.

Aber das Ergebnis harter Arbeit, die nicht nur aus Kreuzung und Neukombi von Genen sowie 
einfacher Auswahl der auffälligsten Formen dieser besteht, und damit dann erstmal zufrieden 
zu sein. Sondern vor allem auch in Detailkenntnis der Erbanlagen und steter Weiterentwicklung 
vorhandener eigener Hybriden mittels (viel langwierigerer) Auswahl- und auch Linienzucht. Wie 
sie ja in der Tierzucht gang und gäbe ist, und sein MUSS, wenn man berechenbare Ergebnisse 
haben will.

Was man beim Herrn Schoger- Diller kriegt, käme einem Designer-, bzw. planvoll in jüngerer 
Zeit erzüchteten Rassehund nahe. Viele andere Hybriden wären "bunte Dorfköter". Mit den 
entsprechenden Unterschieden in der zu erwartenden Nachzucht sowie in der erwarteten 
Entlöhnung.

PS: Die aufgerufenen 60 € sind noch recht moderat- als die (und andere) noch per Gebot drin 
standen, ging das leicht mal in dreistellige oder sehr hohe zweistellige Bereiche- ich habe die 
Sache schon länger immer mal wieder beobachtet ;).
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